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平成 27年 4月 27日 

東海大学放送研究部 OB会 

平成 27年度 第 1回会役員会議事録 

 

日 時：平成 27年 4月 26日（日）   15：00 ～18：00  

場 所：談話室 ルノアール 横浜関内駅前店 

  〒231-0017 横浜市中区港町 2-6 横浜関内ビル 2階 

出席者：小林洋，吉田邦行，橋本泰三郎，山田喬，坂代一郎，佐藤貴仁，佐々木靖之，佐藤(一） 
村上祐（オブザーバー） 
現役：佐々木茂，小城駿平 （敬称略）       以上 11名 

 

議 題 

 

 1. 26年度第 7回合同役員会報告（2015.04.02議事録は配布済み） 

  ・配布された議事録について何か疑問，補足等があるかどうかの確認で，特に問題ない 

ことを確認した。 

 

 2. 総会について 

・日時は 6月 13日（土）で決定。 

・総会時の時間計画は 

  14：30～15：30   講演 

  15：40～16：40   総会 

  16：50～17：20   プレゼンテーション（現役生） 

  17：40～20：30   懇親会 

 

前回の役員会決定内容（上記）を踏まえて，具体的な日時の確認を行った。 

 ・総会案内発送時期については 

  案内発送 ： 5月 10日（日） 

   出欠締切 ： 5月 31日（日） 

 

 ・講演テーマは連休明けまでに決定。（講演依頼書を坂代氏から送ってもらう） 

  ＊講演可能かどうかを大山氏に確認する点を並行して行う。 

 ・会計報告資料： 5月 27日（水）までに佐藤(一)に送る。 

 ・総 会 資 料： 6月 6日（土）までに完成。（予定） 

 ・各担当は 6月 1日（月）までに関係原稿を佐藤(一)まで送る。 

 ・大山氏に確実かどうかを早めに連絡をもらう。その結果により，中村氏に連絡する必要が 

ある。また，今年予定通り実施できた場合は次回の総会には中村氏に講演をお願いする。 

 ・案内発送は橋本さん，佐々木さんのお二人にお願いする。 

 ・正会員の名簿を吉田氏から橋本、佐々木，山田，佐藤(一)に送る。 

 ・参加者リストの提出がある関係で，5月中に現役から佐藤に連絡する。 

・総会時に必要な看板や案内矢印等については従来通りとし，正面の看板は PPで表題を提示 

することでそれに変えたい。 

（せっかく看板を作っても，スクリーンを下ろすと見えなくなる） 

 ・矢印等は山田さんの方で用意する。 

 ・当日担当案  

  司会   佐々木靖之 

  受付  山田喬，手伝い学生 2名 
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  議長候補 佐藤貴仁 

  講師接待 坂代一郎 

  （正式には従来通り，5月末には佐藤(一)より役割分担表を送る予定です。） 

 

3. 会則改訂と規約の位置づけについて 

 

 ・26年度第 4回役員会において提案された「東海大学放送研究部 OB会規約」については 

   OB会としても放送研究部としてもその内容を継承するために「会則」と「部則」に入れて 

検討することになった関係で以下の検討事項について役員に意見を求めた。 

 

 検討事項 

 

  ・規約タイトルについて 

    (1) 「東海大学放送研究部 OB会規約」（前役員会タイトル） 

    (2) 「放送研究部 OB会ならびに放送研究部規約」 
 

・全体構成 

    ・現状通り箇条書きにする 

    ・第 1条から始まる条文にする 

 

・OB会則への記載箇所 

    案１ 附則に追加記述する。 

    ・現行    附則 

     本会則は平成平成 25年 6月 16日より施行する。 

 

    ・改正案   附則 （現行の次に以下を記述） 

     1.本会則は平成平成 27年 6月 13日より施行する。 

     2.OB 会は放送研究部と別に定める「東海大学放送研究部ならびに OB 会規約」の内容を互いに

共有する。 

       ＊この記述形式は現行の「東海大学放送研究部部則」の記述形式に準じている。 

 

    案 2 現行の会則 15条の次に 16条 「細則」を設ける 

     ・第 16条 （細則） 

      東海大学放送研究部 OB 会は東海大学放送研究部と別に定める「東海大学放送研究部ならび

に OB会規約」の内容を互いに共有する。 

 

 検討事項につき議論の結果 

  上記，案 2の「細則を設ける」案を採用することとし，タイトルを含めた具体的な内容の 

検討は後日メールにて行うこととした。 

 

 4. 60周年記念事業について 

 

   ・OB会としての準備委員をどうするか？ 

   OB会としては以下の 4名を準備委員とすることにした。 

      準備委員：吉田，山田，坂代，佐藤(一) 

   現役は佐々木君を入れて 6名を担当者として決めている。メンバーはメールにて連絡する。 

   （メール連絡結果：（3年生）佐々木，（2年生）小城，石橋，樫葉，國安，岡本） 
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     ・放送研究部からの部費支援はどうなっているのか？ 

    現段階では具体的に考えていない。 

 

   ・開催場所と時期の検討 

     案 1・GWごろ  OB会は 6月に総会がある 

     案 2・OB会の総会に合わせて 6月頃を考える 

     案 3・50周年と同様 9月頃を考える 

 

 （意見） 

   ・現在大学はセメスター制を採用している関係で，6月は一番勉強のできる時期であり，招待を 

予定する学校関係者がいた場合はかなり出にくいことが考えられる。したがって，9月を考えた 

ほうがよい。 

 以上から，9月に実施することを前提に検討することになった。 

 

   ・場所 

  東海大学湘南校舎 COMSQUARE（予約 3か月前） 

  東海大学同窓会館（霞が関ビル） 

  東海大学高輪台校舎 （富山先生に紹介依頼） 

  その他 

 

 （意見） 

   ・OBの参加を考えると都内で開催することを前提に考える。 

   ・高輪台については富山先生に伺って，窓口を早めに知る。 

   ・OB会としては東海大学同窓会館（霞が関ビル）と同等程度の場所が望ましいと考える。 

     

 

5. その他 

 

 ・佐藤(一)より先日の合同役員会ならびに本日の役員会に際し，積極的に出席いただいている 

村上君を OB会役員としてお願いしたいと思うが，まだ本人には確認していない。 

 

   この提案に対し，全員賛成。今度の総会で村上君を役員としてお願いする旨を提案し，承

認を得る。現役員は来年改選ですので村上君には継続して役員として担当していただく。 

 

 最終的に本役員会にてご本人の承諾を得た。 

 

 


